

COVID-19 Massnahmen in der Tanzschule VISAVIS

Liebe Tänzer/Innen

Ab dem 13. September 2021 gelten in der Tanzschule VISAVIS folgende Regeln:

Keine Zertifikatspflicht für fixe Gruppen (max. 30 Personen). Bei Aktivitäten in Innenräumen müssen die Kontaktdaten erhoben werden. Die Maskenpflicht ist aufgehoben.

Grundsätzlichen halten wir uns an den Bestimmungen des BAG:

- Es gelten die Abstandsregeln von mind. 1.5m.
- Bei Symptomen, zu Hause bleiben.
- Das Studio wird regelmässig gereinigt. Zwischen den Lektionen wird gelüftet.
- Wasche deine Hände vor und nach dem Training. Desinfektionsmittel steht am Eingang bereit, sowie Seife und Waschbecken im Studio.
- Komm, wenn möglich in Trainingskleidung, damit die Aufenthaltszeit in der Garderobe verringert werden kann.
- Bitte erscheine pünktlich zum Training. Zudem möchten wir dich bitten die Kursräumlichkeiten nach dem Training möglichst schnell wieder zu verlassen.
- Die Kinder werden von den Eltern in Trainingsbekleidung vor dem Studioeingang abgegeben und nach der Lektion wieder draussen in Empfang genommen (Keine Eltern im Eingangsbereich).
- Contact Tracing ist durch Präsenzlisten gewährleistet.
- Bitte stets eigene Trinkfalsche dabeihaben.
- Neueinsteiger/Innen sind bedingt möglich, bitte kontaktiere direkt visavis-danse.ch

“Tanzt, tanzt, tanzt sonst sind wir verloren!” Pina Bausch